



Citroën C4

Todos los modelos para circulación por la izquierda

Se enciende la lámpara de control del ESP/ABS

Si el cliente percibe el fallo arriba mencionado, podría ser debido al sensor de posición del pedal de freno. Además, también podrían surgir diversos problemas con el sistema de regulación de la velocidad, como p.ej.:

- Fallo temporal o total del regulador de la velocidad de circulación.
- Fallo temporal o total del sistema de regulación de la velocidad.
- El sistema de regulación de la velocidad se enciende por sí solo.

Además, también podrían fallar los pilotos de freno. En este caso debe sustituirse el actual sensor de posición por una versión diferente. Habría que añadir también el montaje de un cable adaptador. Al montarlo hay que prestar atención para que el cable no roce con nada.